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S9ltembre 2008 .AsSISI BASTIA UMBRAE 
• "I vigili di sera ci vengono a chiedere silenzio, ma poi gli stranieri fanno come gli pare"
 

Vogliamo far giocare i nostri figli
 
laprotesta deigenitori apiazza Santa Chiara
 

.Scelta rome vetrina 14 mssegntI sul benessere "Vitae" 

. "Buono come il pane" 
cresce e diventa internazionale 
BASTIA UMBRA -ConfArtigia- per comunicare ai buyer nazio
nato prende abraccetto le azien- nali e internazionali che il terri
de del territorio e le lancia in torio è presente.nella rete com
un circuito di in-coming inter- mercia1e, che ha ottimi prodotti 
nazionale. La mente della rivo- da proporre al cliente e nuovi 
luzione economica nostrana è circuiti da esplorare" spiega il 
ancora una volta Paola Mela, presidente Mela "per questo 
presidente dell'associazione di motivo l'iniziativa ConfArtigia
categoria che rappresenta Ba- .nato èstata sposata da ben sette 
stia Umbra eBettona, sostenuta amministrazioni comunali, tut
con comunione di intenti dal te gestite da rappresentati che 
collega Giorgio Buini, responsa- hanno le antenne dritte e che 
bile degli associati di Assisi e sono a sostegno delle aziendè 
Cannara. Lo strumento con cui che portano riccheml nel terri
verrà veicolato -------- torio". Bastia 
il progetto è 'O s,.n..~n Umbra, Assisi,
"Buono come il Il 1.1'1' tJu Bettona, Canna-
pane. Festival anno ra, Spello, Tor
delle cose sem- giano e Deruta; 
plici", evento 6 .,- sono queste le 
che di strada ne m",,", giunte che han
ha fatta dalla • •.,."..... • no detto sl al ri
sua prima usci- VIS""",,,on lancio del com
ta in p~ Maz
zini lo scorso maggio 2008..Con
fArtigianato infatti guarda avan
ti, in direzione della seconda 
edizione della manifestazione, 
che si terrà nel maggio 2009 a 
Santa Maria degli Angeli, con 
una tappa di percorso che me
glio non poteva essere studiata: 
Vitae. La fiera è alla sua secon
da candelina, si svolgerà presso 
il Centro fieristico regionale dal 
3 al 5 ottobre 2008 è la prima 
rassegna nazionale esclusiva
mente dedicata al benessere. 
"Non c'è .occasione migliore 

Consiglio 
comunale 

1'11 settembre 
BASTIA UMBRA (a.g.l- La giunta 
approva, il consiglio comunale do
vrà attendere fino a giovedì prossi
mo. La massima assise si riunirà 
infatti alle 15.30 dell'l! settembre, 
portando con se tutti i bollori di 
una campagna elettorale ormai al
le porte. Undici i punti all'ordine 
del giorno, cui sicuramente prece

prensorio allar
gato. Insieme, perché l'unione 
fa la forza; con ConfArtigiana
to, perché i risultati ci sono già 
stati. Alla sua prima edizione 
"Buono come il pane. Festival 
delle cose semplici" ha portato 
nella p~ bastiola ben oltre 
6.000 presenze, con grandi ri
scontri positivi per produttori 
artigianali del food, ma anche 
commercianti estrutture ricetti
ve. Ora la posta in gioco si fa 
sempre più alta e il numero dei. 
giocatori cresce. 

Alberta Gattucci 

ASSISI - "Perché i turisti possono 
fare casino fino a notte inoltrata 
mentre i nostri figli non possono 
giocare alle l! di sera in p~ 
Santa Chiara, che subito arrivano 
i vigili urbani a dirci che i bambi
ni disturbano?". 
E' questa la domanda che si fanno 
molti genitori, persone con figli 
più omeno grandicelli che, in mo
do del tutto spontaneo, le sere 
.d'estate si ritrovano a godersi il 
fresco in P~ Santa Chiara men
tre i loro figli giocano sul piazzale. 
"Alcuni di noi, spiega la mamma 
di due bambini poco più che de
cenni, arrivano ad Assisi anche 
da Rivotorto e Santa Maria degli 
Angeli: è una consuetudine nata 
da sola, una sera ci siamo ritrovati 
inP~ Santa Chiara eda allora, 
d'estate, ci piace andare D. la sera 
efarci quattro chiacchiere mentre 
i nostri figli giocano. Ma se i turi-

Luogo 
di Incontro 
Piazza 
Santa 
Chiara 
è un luogo 
per far 
giocare 
i figli 
e fare 
quattro 
chiacchiere 

sti possono cantare indisturbati in Quello dell'aggregazione, non so
P~ del Comune anche fino al lo per bambini, ma anche per gio
le due di notte, qualche volta capi~ vani emeno giovani, è un tema da 
ta che i vigili urbani ci chiedano tempo noto atutti: sono in molti i 
.di 'tenere abada' i nostri figli per cittadini che da tempo segnalano 
ché disturbano la quiete pubbli- due cose· che ad Assisi mancano

" .ca. davvero, ossia divertimenti, ecen

tri per l'aggregazione giovanile, 
perché se è vero che l'estate e nei 
periodi di maggiore attrazione tu
ristica le manifestazioni vengono 
org~e, il sentore comune è 
che a volte certe iniziative siano 
fatte pensando. turisti enon agli 
assisani, che dal canto loro, d'esta
te esoprattutto èl'invemo, preferi
scono recarsi nei comuni vicini, 
come Bastia, dove ci sono più pos
sibilità di divertimento. 
Quanto agli anziani, proprio. poco 
tempo fa la 'memoria storica' di 
Assisi aveva rivolto una petizione 
al Comune per chiedere se ci fos
se un locale in centro facilmente 
buibile da tutti. 
"Ma la petizione, raccontavano 
tempo fa proprio al Corriere, sem
bra sia andata persa, e comunque 
pare che non ci sia un locale di
sponibile". 

Flavia Pagliochini 

Il sindaco Ricci ribadisce la sua.posizione in merito a ostetricia 

Questo primario "s'ha da fare"
 
ASSISI -Niente cedimenti del primo cittadino
 
Claudio Ricci sulle posizioni espresse in meri

to alla nomina del primario di ostetricia e
 
ginecologia all'ospedale di Assisi.
 
Dopo le considerazioni rese pubbliche del
 
gruppo del Partito democratico, la replica arri

va netta.
 
"ll sindaco di Assisi Claudio Ricci ricorda al
 
gruppo dei Democratici di sinistra che quan

do si amministra contano solo i fatti, anche in
 
materia sanitaria.
 
Se avessero almeno letto bene i giornali avreb

bero visto che è stato sempre riconosciuto il
 
miglioramento delle strutture e dei servizi
 
presso l'ospedale di Assisi" .
 

In pratica, pur ribadendo come la sua posizio
.ne sia "nel rispetto di tutte le istituzioni regio
nali, rispetto che credo di aver sempre dimo
strato". 
Ricci mantiene la sua posizione chiedendo 
"con forza, la veloce nomina del primariO' in 
ostetricia e ginecologia per il definitivo poten
ziamento dell'ospedale al servizio di un com
prensorio di circa 70.000 residenti e 6milioni . 
di turisti all'anno". 
Dice il sindaco: "I fatti sono che dopo un anno 
e mezzo, e dopo che è scaduto ampiamente il 
periodo di aspettativa, non è stato ancora nomi
nato il primario. in ostetricia e ginecologia e, 
visto che le partorienti si fide~o ad.un 

.Arriva la risposta agli organizzatori della manifestazione di domenica 

"Miss teenager non stonava con la città"
 
ASSISI (val. ant.) -Miss Teenager n,on èuna 
scelta inopportuna in una città come Assisi, 
anzi. 
Così l'associazione culturale Venue risponde 
ai dubbi di alcuni cittadini egestori di attività 
ricettive dell'Assisano che hanno commenta
to negativamente la manifestazione svoltasi 
domenica sera in piazza del Comune e che ha 
richiamato in centro, secondo le stime dell'as

deranno le comunicazioni del sing > • sociazione, circa 2000 persone.' .'" 
daco Lombardi; probabile che il 
primo cittadino accenni ufficial
mente al ritiro della variante del 
piano dell'area ex Deltafina, come 
anche alla prossima apertura del 
cantiere della p~ di Ospedalic
chio opiuttosto sul suo dietrofront 
rispetto alla papabile secondo 
mandato. Ma da tenere d'occhio 
saranno anche l'assessore al bilan
cio, Claudio Boccali, l'ex capo
gruppo e il consigliere comunale 
del Partito dei Comunisti Italiani, . 
Geoli e De Santis, che potrebbero 

. rivelare a sorpresa di essere uffi· 
cialmente entrati nelle file del Pd. 
Di sicuro il leader delle liste Civi
che, Aristei, discuterà a mozione 
sul verde pubblico di via Fratelli 
Ròssetti, mentre il consigliere del 
Popolo delle Libertà, Monacchia, 
porterà all'attenzione del consiglio 
le interpellanze sulla concessione 
di pubblicità circa le rotatorie e le 
spese messe a bilancio per via IV 
Novembre. Ma gli occhi sono pun
tati anche sulle variaZioni del bi
lancio preventivo 2008. 

"Un evento di qualità, completo, fatto di musi
ca, spettacolo e talento e che ha riscosso suc
cesso tra i commercianti e la gente, anche 
della città francescana", è il commento degli 
organimltori del concorso. 

Intanto il sindaco difende le scelte del Comune 

Ospedalicchio, incontro.del PdI 
sul restyling di via Bruno Buozzi 
BASTIA UMBRA (a.g.)- Ospedalicchio primo luogo di scontri elettora
li. Ainiziare è stata Rosella Aristei, leader delle Liste Civiche epapabile 
candidata, quando, nel corso dell'ultima assemblea sul progetto di 
restyling di p~ Bruno Buozzi, ha approfittato per elogiare i cittadini! 
elettori circa l'interesse manifestato per la propria frazione. 
Nella stessa occasione si era fatto avanti anche il giovane consigliere del 
Popolo delle Libertà, Luca Livieri, con un intervento sobrio, ma puntua
le. Il sindaco, Francesco Lombardi, e l'assessòre ai lawri pubblici, 
Moreno Marchi, non hanno sentito ragioni, non solo politiche, ma 
anche popolari, continuando a valo~ il progetto dell'architetto, 
nonché componente -della sezione bastiola del Partito democratico, 
Monia Giacanella Bugiantella. 
Ora scende in campo tutto il Pdl: Giovedìl!, alle ore 21 presso il centro 
sociale di Ospedalicchio, i cittadini sono invitati apartecipare adiscute
re di tempi, costi, e idoneità delle soluzioni che potrebbero meglio 
rendere buibile p~ Buozzi. 

Mlssln piazza c'erano 2mila persone 

"La finale nazionale del concorso - ha anzi 
replicato Marta Toni, art director di Venue 
ha avuto come obiettivo quello di coniugare 

la belleml architettonica della città serafica 
con la bellezza a tutto tondo, non ha danneg
giato affatto l'immagine della città serafica. 
Questo è un concorso che non ha premiato 
solo la belleml delle ragazze, ma anche e 
soprattutto le qualità·artistiche delle ottanta 
finaliste, che sono state selezionate da una 
giuria tecnica, che ha valutato in primis le 
loro doti". 
Anche i commercianti (qui forse il riferimen
to è all'Ascoml "sono rimasti soddisfatti della 
presenza di tutta questa gente, che ha portato 
una notevole mole. di lavoro, per una serata 
fatta di spettacolo e musica e non esclusiva
mente di belleml". 

L'avanzo sarà destinato a'vari interventi 
Pioggia di euro per riqualificare 

il centro delle frazioni 
ASSISI -Quasi completati i progetti definitivi (valore, l milione di euro) 
per la riqualificazione delle piazze e dei luoghi centrali di Rivotorto, 
Petrignano, Castelnuovo e Tordandrea; nell'ambito dei prossimi stru
menti finanziari si procederà invece, grazie all'avanzo di bilancio di 
500mila euro, con tutte le altre opere da completare, tra cui il campo 
sportivo di fetrignano, la riqualificazione delle strade di montagna, il 
secondo stralcio della Sala delle Volte e il completamento della nuova 
illuminazione in VIa Becchetti aSanta Maria degli Angeli. La giunta ha 
anche approvato il piano comunale per la protezione dai rischi aeropor
tuali in relazione al prolungamento della pista di Sant'Egidio, ed un 
programma aggiuntivo per migliorare, servizi di pulizia eraccolta rifiuti 
nel territorio. "E' importante, sottolinea il sindaco Claudio Ricci, valo
rimlre le frazioni e le piazze dei paesi che sono i luoghi di socialità e 
orgoglio delle comunità, oltre a promuovere l'immagine, culturale e 
turistica, dei luoghi". 

primario fisso, l'ospedale rischia di non supe
rare, come ogni anno, i 500 parti. Ciò signifi
cherebbe la riduzione di anestesisti che, a ca
duta, supportano il reparto chirurgia e quello 
del Pronto Soccorso". 
Motivazioni sufficienti, afferma, per continua
re a chiedere, "indipendentemente dai parti
ti", che "l'ospedale di Assisi sia considerato di 
punta per l'intera Regione, venga sviluppato, 
sia dotato di una camera di ria,nimazione e 
vengano destinate adeguate risorse simili a 
quelle che sono già attribuite ad altri ospedali 
costruiti recentemente o in corso di costruzio
ne in Umbria". 

Valentina Antonelli 


